



## El sueldo del señor Ruiz costará 37.800 euros a los infanteños

El pasado jueves día 30 de Julio se aprobaba en el pleno del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes la liberación y correspondiente retribución del Señor Alcalde. Después de haber comprobado que el Señor Ruiz miente utilizando el gabinete de prensa, no nos queda otra alternativa que manifestar nuestro descontento y publicar los datos reales.

El importe total de la partida destinada a la alcaldía asciende a la cantidad de 37.800 euros brutos al año (3150 brutos al mes en 12 pagas). La cantidad líquida que irá directamente a su bolsillo es de 2000,94 euros y los meses de julio y diciembre 4001,98 euros.

Se trata del primer alcalde en la historia de nuestro pueblo que eleva su sueldo en más de un 500%. En su anterior empleo de auxiliar administrativo percibía alrededor de 1.350 euros, lejos de los 2000 netos que percibirá a partir de septiembre.

En el pleno, el Partido Popular expuso su descontento por la desorbitada subida, y explicamos al Señor Alcalde que no está-

bamos en contra del hecho sino de la cantidad tan disparatada. ¿Es esta la vocación de servicio público que promueve el Partido Socialista? ¿Ha de repercutir esta dedicación plena del Señor Alcalde en el bolsillo de todos los infanteños, cuando anteriormente no era así?

**POPULARES**

En el mismo pleno donde se aprobó la cantidad de 37.800 euros, para su sueldo, se aprobó también la cantidad de 33.000 euros para el Plan de Empleo Municipal. ¿Merecen nuestros parados menos dinero que el sueldo del Señor Alcalde?

Resulta muy complicado entender esta medida y por este motivo el Grupo Popular considera necesario ponerlo en conocimiento de todos los infanteños.

Grupo Popular de Villanueva de los Infantes

## En Infantes, ¿gastar o invertir?

Todos los pueblos disponen de un determinado presupuesto anual para llevar a cabo sus funciones. Pero hay dos principios que apenas parecen cumplirse: primero localizar el potencial económico del pueblo; y segundo que no es lo mismo gastar que invertir.

Los pueblos (autoridades y población) deben darse cuenta de cuáles son sus posibilidades para evitar su despoblación (por cierto, el indicador que mejor demuestra la calidad de la gestión política) ya que hay pueblos que por sus características se centran en la pesca, en la agricultura; en la industria; en sus playas o en su sector cultural. Villanueva de los Infantes entraría, sin ninguna duda, en este último sector, ya que junto a su estructura monumental y la relevancia de sus cuatro personajes históricos (Juan de León, Santo Tomás de Villanueva, Quevedo y Fray Tomás de la Virgen), hay que añadir ahora el más reciente e inesperado privilegio de ser el "lugar de la Mancha" de cuyo nombre no quiso acordarse Cervantes. Descubrimiento que sitúa a Infantes en el mapa mundial muy por encima de la memoria de los cuatro personajes citados. Este hecho tan diferencial, producido en 2005, es el que debería guiar toda la gestión municipal. Porque a partir de ahora, el motor económico del pueblo, el único resorte capaz de paralizar la sangría demográfica y aún aumentar su población, será el turismo cultural cervantino, nacional e internacional.

Si se admitiera esto, el presupuesto municipal debería ser el instrumento fundamental para asignarle dos funciones: la primera aumentarlo, es decir, "sacar dinero de debajo de las piedras" como suele decirse (presentación de proyectos pro-turísticos a las autoridades públicas y empresas o personas privadas); y segunda, priorizando convenientemente su ejecución separando claramente entre GASTO e INVERSIÓN. Y dado que hemos decidido que el único motor económico de Villanueva de los Infantes es el turismo cultural, cada euro consignado debería pasar por la siguiente pregunta:

*"Esta asignación presupuestaria, atraería visitantes VOLUNTARIOS dispuestos a pernoctar una o varias noches? Por*



*ejemplo, asfaltar la calle X: ¿Provocarí que alguien visitara Infantes expresamente para contemplar el asfalto de la calle X?.*

Porque si no es así, mejor gastar en algo que si provoque la venida de visitantes, siempre VOLUNTARIOS, que dejen dinero; o sea, antes de gastar, saber ganarlo; antes de gastos superfluos, inversión en actividades que generen riqueza.

Y entonces es cuando nos damos cuenta que Infantes no es pueblo como los demás; que es el "lugar de la Mancha" de cuyo nombre no quiso acordarse Cervantes y que, precisamente por ello, posee un potencial único en el mundo. Si este hecho tan diferencial no se percibiera, es de temer que se sigan las rutinas presupuestarias normales (pavimentación, fiestas, actividades culturales al uso, etc...) dejando que el pueblo languidezca como lo viene haciendo desde hace unas décadas. En un próximo artículo me permitiré resumir los proyectos pendientes absurdamente abandonados hasta ahora.

Francisco Parra

**CARROGERÍAS**

**SEVILLA**

**§ S. L.**

**Rafael Á. Serrano**

**Fernández de Sevilla**

Ctra. C. Real-Murcia km. 122,400

Teléfono 926 36 07 99

**VILLANUEVA DE LOS INFANTES**